

## プラザちゅうたい それぞれの思い②

### ～スポーツを教える人～

思い起らせば、市卓球協会が設立された昭和36年当初は、練習場所が太田公民館ただ1カ所で、しかも卓球台は2台のみという状況だったため、とても満足のいく練習はできませんでした。

昭和47年に中濃体育館ができると、卓球設備も充実し、思う存分練習ができるようになりました。

現在は、硬式卓球はもちろん、ラージボール卓球にも力を入れ、「ラージボーラー卓球同好会」を発足させました。40歳から75歳までの会員74人が、元気に練習しています。

「」のように卓球人口が多いことや、卓球競技が、県内でトップレベルにある理由の一つに「プラザちゅうたい」の存在があります。

「」のところはこれまでもあります。私にとって卓球は「生涯スポーツ」です。今後も、指導者として、また選手としてこの「プラザちゅうたい」でがんばっていきたいと思つてます。

### ■ 私にとつて卓球は「生涯スポーツ」です



私は「プラザちゅうたい」で22年ほどバドミントンの指導をしています。私のクラブでは、技術を身につけることよりも、スポーツを楽しむことに重点を置いて指導しています。そしてそれがスポーツを継続することにつながつていくと教えていてます。

現在は週1回、75人のクラブ員の指導をしていますが、毎週多くのクラブ員が和気あいあいとした雰囲気のなかでバドミントンを楽しんでいます。

そんな雰囲気も手伝つか、バドミントンを通じ、今まで30組余りのカップルが誕生しました。指導外のことですが、自分のことのようになれるしく思っています。

### ■ 楽しむバドミントンを広めていきます



「初心者講習会」でトレーニングの指導を行つていますが、その講習会を受け、その後トレーニングを継続する人は1割ほどしかいません。続けるといつことは、そのくらい難しいことなのです。これからスポーツを始めようとする人は、きっかけは「ダイエット」でも、「かっこいい体づくり」でも、何でもかまいません。まずは「継続ある」と目標にがんばつていただきたいと思つてます。

### ■ スポーツは継続することが大切です

